

**Gau-Algesheim:**

## **Neue Säulenheilige in St. Cosmas und Damian?**

*Von wk*

*7. Okt. 2023*



Was sind das für lustige Gesellen, die neuerdings von den Säulen der Pfarrkirche St. Cosmas und Damian in Gau-Algesheim herabblicken?

Die Pappkameraden haben gut lachen, denn hinter jedem steht eine Summe von 100 €, die eingegangen sind für die Spendenaktion „Menschenskind“ des Kirchbauvereins St. Cosmas und Damian.

Jedes Jahr sammelt der Verein Geld für den Schuldenabbau eines Kredits für das Familienzentrum St. Nikolaus, das den gleichnamigen Kindergarten und Räume für die Pfarrei umfasst. Das Gebäude wird inzwischen eifrig genutzt, ist aber noch lange nicht bezahlt. 2080 € monatliche Belastung lassen sich nicht allein aus den Mitgliedsbeiträgen finanzieren. Aus diesem Grund lässt sich der Kirchbauverein jährlich ein neues Motto einfallen, das Spenderinnen und Spender zu einer Zuwendung locken soll. Niemand muss 100 € spenden, jeder Betrag, ob klein, ob groß, ist herzlich willkommen. Die Aktion läuft bis zum 1. Advent. Es ist noch Platz an den Säulen. Wer etwas geben will, hat also noch Gelegenheit dazu. Vielleicht vermehrt sich das Volk an den Säulen, zu dem auch die Kitakinder sehr originelle Köpfe beigesteuert haben.

Hier die Bankverbindung: Kirchbauverein St. Cosmas und Damian, Mainzer Volksbank

IBAN: DE61 5519 0000 0485 7031 36, Kennwort: Aktion Menschenskind

[zur Website Kirchbauverein Gau-ALgesheim](#)